

きりんぐみだより



2023.12. 1 No.8

朝晩の寒暖差が激しく寒い日が増えてきましたが、子どもたちは「今日お外で遊ぶ?」「早く園庭で遊びたーい」と外遊びが楽しみなようです。園庭に出ると、「サッカーしよう!」「なわとびしようよ!」とすぐに友だちを誘い、元気よく園庭を走り回っています。



大きな木が完成したよ!

園庭に赤や黄色の葉っぱが落ちていることに気づき、紅葉していることを知らせてくれる子どもたち。 そこで、園庭や散歩先で拾ってきた落ち葉を集めて製作を楽しみました!「ここからも枝を描いてみよう」な どと更に枝を増やしていき、摸造紙いっぱいに子どもたちが大きな木の幹を描いてくれました。その後は、拾 ってきた葉っぱや友だちが持ってきてくれた葉っぱを使って、幹の周りに葉っぱスタンプをして楽しみまし た!絵の具を付けてスタンプを押すと、葉っぱの形の違いや葉脈が写っていることに気づき何度も押して楽し む子や、「いろいろな色を塗ったらきれいかも」と何色か絵の具を付けるなど工夫してスタンプする子の姿もあ りました。

綺麗に紅葉した木が完成すると、「きれいだね!ずっと見ていたい~」と目をキラキラさせながら木を眺めて 紅葉を楽しむ子どもたちでした♪









♪ もうすぐ発表会 ♪

発表会を心待ちにしながら、英語、歌、劇遊びに取り組む子ど もたち。

歌では初めての手話に挑戦し、指の形や動きを教え合いながら 口ずさんで歌っています。

オペレッタのそれぞれのかえるの歌もお気に入りなようで、ふりを付けながらノリノリで踊ったり、セリフを言ったりと楽しんでいます。

かわいいカエルになりきって、歌ったり踊ったりして楽しむ姿をぜひお楽しみください。





12月の行事予定

3日(日)発表会

5日(火)交通安全集会

19日(火)防災集会

22日(金) クリスマス会

27日(水)避難訓練

29日(金)保育納め

※毎週水曜日はバイキング給食です。

※月・金曜日は英語であそぼうがあります。

※尚徳中学校との交流も予定しています。

